

Un médicament cubain utilisé dans la lutte contre le nouveau coronavirus en Chine



La Havane, 11 février, (RHC).- Le président cubain Miguel Diaz-Canel a récemment mis en exergue le dévouement du gouvernement chinois dans la lutte contre le coronavirus 2019-NCOV, avec des résultats palpables dans la guérison de plus de 1 500 patients

Sur son compte Twitter, le président cubain a écrit : « Interferon alpha 2B : le médicament cubain utilisé en Chine contre le coronavirus. Notre soutien au gouvernement et au peuple chinois dans leurs efforts pour combattre le coronavirus », tout en mettant en évidence l'utilisation des produits issus de la biotechnologie cubaine pour résoudre les problèmes de santé du monde.

Ce médicament fait partie de la trentaine de produits choisis par la Commission nationale chinoise de la santé pour soigner cette maladie respiratoire et, selon les déclarations à la télévision cubaine du Dr Luis Herrera Martinez, conseiller scientifique et commercial du président de l'entreprise BioCubaFarma, son choix est dû à l'efficacité démontrée contre des virus aux caractéristiques similaires à celle-ci.

« Il a l'avantage que dans de telles situations, il sert de mécanisme de protection ; son utilisation évite aux patients ayant des possibilités d'aggravation et de complications d'atteindre ce stade, qui entraînerait la

mort », a expliqué le spécialiste.

Herrera Martinez a déclaré qu'un transfert de technologie avait été effectué il y a quelques années dans la province de Jilin, qui a donné naissance à l'usine sino-cubaine ChangHeber dans la ville de Changchun. « Cette usine fabrique le même produit que nous, avec exactement la même technologie, et répond aux normes de qualité qui ont été approuvées par les autorités réglementaires chinoises et cubaines », a-t-il déclaré.

« L'usine sino-cubaine de Changheber à Jilin produit de l'interféron alpha (IFNrec) en utilisant la technologie cubaine depuis le premier jour du Nouvel An lunaire. La Commission chinoise de la santé a sélectionné notre produit parmi ceux utilisés dans la lutte contre les coronavirus », a confirmé la présidence cubaine sur son compte Twitter.

Selon l'ambassadeur cubain en Chine, Carlos Miguel Pereira, l'usine mixte Changheber a commencé la fabrication du médicament cubain depuis le 25 janvier dernier, en tenant compte de « son potentiel à guérir les patients en situation de "difficulté respiratoire" ».

Selon les spécialistes, l'IFNrec est appliqué contre les infections virales causées par le VIH, les papillomatoses respiratoires récurrentes causées par le papillomavirus humain, le condylome acuminé et les hépatites de types B et C, en plus d'être efficace dans les thérapies contre différents types de cancer.

Le 30 janvier, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a déclaré une urgence internationale pour la propagation du nouveau coronavirus.

Source : Granma international

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/214173-un-medicament-cubain-utilise-dans-la-lutte-contre-le-nouveau-coronavirus-en-chine>



Radio Habana Cuba